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证券代码：600796            股票简称：钱江生化               编号：临 2016—053 

 

浙江钱江生物化学股份有限公司 

关于终止重大资产重组事项投资者说明会 

召开情况的公告 

 
本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗

漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

 浙江钱江生物化学股份有限公司（以下简称“钱江生化”或“公司”）于2016

年10月31日上午10.00—11.00在上海证券交易所“上证e互动”网络平台

（http://sns.sseinfo.com）的“上证e访谈”栏目召开了投资者说明会，就公

司本次终止筹划重大资产重组相关情况与投资者进行了互动沟通与交流，现将有

关情况公告如下： 

一、本次说明会召开情况 

     2016年 10月 28日，公司在《上海证券报》和上海证券交易所网站披露 

了《关于终止重大资产重组召开投资者说明会的预告公告》（临 2016-051）。 

2016年 10月 31日，公司董事长兼总经理高云跃、副总经理胡明、财务总监沈

建浩、董事会秘书宋将林、海宁市国资委代表（公司副董事长）孙伟、重组财务 

顾问主办人陈磊出席了本次投资者说明会，交易对方代表因故未能出席。 

二、 本次说明会投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

1、投资者提问：请认真回复上交所提出的问题。另外:请补充说明本次重组

标的物的优势与劣势？下次重组，我们必将以此参照标的，切记，不得损害大众

股东的利益。高董事长，你的增持计划。我会随时密切关注。切记明年春节是1

月底。2月6日估计交易所也放假的，你可不要在以任何理由推辞啦？切记，切记。 

回答：本次标的的优势在于盈利能力较强、现金流较为稳定、团队敬业。本

公司董事长会在公告中承诺的日期内完成增持计划。本公司会在上交所规定的期

限内对上交所问询函进行回复并进行公告，敬请关注。 

2、投资者提问：国资委如果不认为符合定位，那应该在停牌初期就终止，
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这么多个月后才一纸公告是不负责任的表现。 

回答：国资委对公司未来战略定位的研判有一个形成和发展的过程，对本次

交易影响公司未来发展的情况也是在重组筹划过程才逐渐形成了较为清晰的判

断。由于本次重组标的资产相对规模较大，对公司未来发展的影响较大，有可能

导致公司未来的战略发展方向偏离国资委的预期。因此，出于谨慎考虑而终止了

本次重组。 

3、投资者提问：贵公司本次重组之前国资委肯定是知道，怎么在 5个月后

又说不符合战略方向，公司的战略方向是继续在原有行业中深度发展还是准备转

行，看公司近期的投资方向有不务正业的嫌疑，投资热电厂是公司战略方向？  

回答：公司将一如既往地做好主业。热电是公司的主营业务之一，目前由于

供热能力不足，决定异地新建公共热电厂。 

4、投资者提问：公司实际控制人及实际控制人的领导是不是有重大的人事变

动，导致领导的意见与最初不相一致，最终导致本次资产重组失败？ 

回答：本次重大资产重组终止的原因已经于2016年10月28日的公告中进行了

披露，敬请关注公司发布的公告信息，谢谢。 

5、投资者提问：对（公司实际控制人)主要负责人 说：请问国资委对公司

的最终定位是什么？ 

回答：经过与海宁市国资委的沟通，钱江生化需要稳步发展现有的生物农药

等业务，今后将战略定位为国有资产证券化的平台。谢谢。 

6、投资者提问：本次重组对象主营业务与公司目前主业高度相关，公司实

际控制人表示不符合战略方向，我们是不是可以理解为公司将转行？ 

回答：公司将继续稳步发展现有主营业务，谢谢。  

7、投资者提问：请问此次失败的重组标的是否符合公司的主营方向？  

回答：本次重组标的与公司现有主营业务同属农药行业。本次交易标的规模

较大，如果本次重组能够完成，将导致公司的农药业务体量过大，因此海宁市国

资委经慎重考虑决定终止本次重组。谢谢。 

除以上问题外，还有投资者提出了自己关心的问题，但由于时间所限，对投

资者的问题未能悉数回复，在此深表遗憾。后续投资者可以继续通过上交所“上

证e互动”平台等方式与公司进行交流。公司对长期以来关注、支持公司发展的
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投资者表示感谢 ！ 

 

 

特此公告。 

 

 

 

浙江钱江生物化学股份有限公司董事会 

2016年 11月 1 日 


